
 

GRUPPO CONSILIARE “POLISTENA FUTURA” 

 

Alla cortese attenzione del  

Sindaco di Polistena 

e dell’Assessore competente 

 

Polistena, lì 08.11.2021 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 

 

OGGETTO: CABINA ELETTRICA PARCO JUVENILIA 

I sottoscritti Consiglieri Comunali Pisano Francesco, Ientile Francesco, Cannata Giancarlo e Tropepe Rosaria del 

Gruppo Consiliare “Polistena Futura” premesso che: 

 All’interno della recinzione del Parco Juvenilia è presente una cabina elettrica; 

 La cabina elettrica è avvolta, ormai da anni, da rovi e sterpaglia. 

Tutto quanto premesso e considerato che: 

 Qualche giorno fa un guasto, che ha lasciato al buio l’intera zona, ha reso necessario l’intervento dei tecnici 

che hanno trovato molta difficoltà nel raggiungere la cabina stessa. 

Tutto quanto premesso e considerato i sottoscritti interrogano il Sindaco e l’Assessore per sapere: 

1. Se l’Amministrazione Comunale è a conoscenza di questa situazione e della più ampia problematica della 

pulizia di quell’area del Parco. 

2. Se l’Amministrazione Comunale intende intervenire per rendere agevoli eventuali interventi sulla cabina e 

per rendere decorosa quell’area. 

Si fa presente che l’area andrebbe pulita periodicamente, in caso contrario sarebbero da prendere in seria 

considerazione eventuali proposte avanzate da associazioni per gestire l’area.  

 


